

Message du président aux adhérents et soutiens | 20 juin 2024

\_\_\_\_\_

## Législatives anticipées : VIA | la voie du peuple choisit la paix civile et l'union nationale

La France est au bord d'une guerre civile. Les fractures sont là, communautés contre communautés, partisans contre partisans, voisins contre voisins. Ce chaos ne vient pas de nulle part. Il date du moment où la France a été dirigée contre ses racines, contre sa vocation, contre son unité, contre son peuple même.

S'il n'est pas le premier, Emmanuel Macron porte la lourde responsabilité d'avoir favorisé l'installation d'une société dans laquelle se sont noyés nos repères communs au profit d'une montée de radicalismes ennemis de la France, de l'extérieur comme de l'intérieur. L'extrême-gauche, dans ses versions islamo-gauchiste ou LGBT-wokiste, y a fait son miel, d'excès en outrage, de violence en transgression. C'est le même chemin que la Macronie a pris, drapée d'une forme de respectabilité institutionnelle qui ne diminue ni sa dangerosité ni sa perversité.

Les ennemis intérieurs de la France sont là! Toute complaisance à leur endroit relèvera d'une complicité coupable.

Mais le fatalisme n'est pas notre ADN. Face à cet avenir, VIA | la voie du peuple a une responsabilité toute particulière, en cohérence avec son projet chrétien-social : soutenir toute solution qui vise à retrouver la paix civile et l'union nationale. Certes, comme nous le demandons depuis des années, refonder une droite rassembleuse sur un programme commun eut été préférable. L'urgence s'impose. Empêcher les promoteurs du chaos comme Renaissance de continuer à sévir ou comme le Nouveau Front Populaire d'accéder aux responsabilités gouvernementales est un devoir premier et supérieur à tout autre.

Soyons du côté de la France comme nous l'avons toujours été. Soyons du côté des Français pour lesquels s'unir est un impératif de survie.

Ainsi VIA | la voie du peuple appelle solennellement chaque électeur aimant la France à voter, en son âme et conscience, dès le 1<sup>er</sup> tour, pour les candidats engagés dans une union nationale, clairement identifiés comme étant capables de constituer une majorité absolue et de gouverner ou, à défaut, une force de résistance face aux adversaires intérieurs de la France.

À l'aune du « trésor » que nous possédons comme militants constants de la Vie, de la dignité de la personne, des Libertés, de la Paix, de la souveraineté de la France, soyons combatifs et non résignés, déterminés et non passifs, convaincus et non vaincus. **Votons dans l'Espérance!** 

Avec ma gratitude pour votre confiance et vos soutiens fidèles,